

RISK DISCLOSURE NOTIFICATION

The Customer shall fully acknowledge, understand and agree to the following provisions:

1. Spot trades in financial instruments on the financial market are based on speculation and involves high risks and is not suitable for all investors but only for those Customers, who:

- understand and are willing to assume the economic, legal and other risks involved;
- are experienced and knowledgeable about spot trading in financial instruments on the financial market;
- are financially able to assume losses significantly in excess of margin or deposits because investors may lose the total value of the contract not just the margin or the deposit.

2. Spot trades in financial instruments on the financial market are not appropriate investments for pension funds.

3. Spot trades in financial instruments on the financial market are among the riskiest type of investments and can result in large losses.

4. The Customer represents, warrants and agrees that he/she understands these risks, associated with spot trades in financial instruments on the financial market, is willing and financially and is willing and able, financially and otherwise, to assume the risks of spot trading and that the loss of the Customer's entire Account balance will not change Customer's lifestyle.

5. Risks, related to long positions i.e. spot trades in financial instruments (purchasing financial instruments):

5.1. A long position means buying financial instruments at the market price.

УВЕДОМЛЕНИЕ О РИСКАХ

Клиент полностью признает, понимает и соглашается с нижеследующими положениями:

1. Проведение спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке основано на спекуляции, и связано с высокими рисками, и является приемлемым не для всех Клиентов, а только для тех, которые:

- понимают и желают принять на себя экономические, юридические и иные риски, с которыми она связана;
- имеют опыт и знания о проведении спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке;
- имеют финансовую возможность принять на себя убытки, существенно превышающие маржу или депозиты, потому, что Клиенты могут потерять общую сумму контракта, а не только маржу или депозит.

2. Проведение спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке не является подходящим объектом вложения средств для пенсионных фондов.

3. Проведение спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке является одним из самых рискованных типов вложения средств и может привести к большим убыткам.

4. Клиент заявляет, гарантирует и соглашается с тем, что он осознает любые риски, связанные с проведением спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке, желает и имеет возможность, финансовую и иную, принять на себя риски проведения таких операций и что потеря всего Баланса счета Клиента не приведет к каким-либо значительным последствиям в его жизни.

5. Риски, связанные с длинными позициями по спотовым операциям с финансовыми инструментами (покупка финансовых инструментов):

5.1. Длинная позиция по спотовым операциям с финансовыми инструментами означает покупку финансовых инструментов

5.2. As the holder of the long position, the Customer will make profit, if the market price of the financial instrument rises, while the position is open.

5.3. The Customer will suffer a loss, if the price of the underlying asset falls, while the long position is open. The potential loss may therefore be bigger than the initial margin deposited.

5.4. The Customer may suffer a loss due to the closing of his/her long position in case the Customer does not have sufficient liquidity for the margin on the account to maintain the position open.

6. Risks, related to short positions i.e. spot trades in financial instruments (selling financial instruments):

6.1. A short position means the selling financial instruments at the market price.

6.2. As the holder of the short position, the Customer will make profit, if the market price of the financial instrument falls, while the position is open.

6.3. The Customer will suffer a loss, if the price of the underlying asset rises, while the short position is open. The potential loss may therefore be bigger than the initial margin deposited.

6.4. The Customer may suffer a loss due to the closing of the short position in case the Customer does not have sufficient liquidity for the margin on his/her account to maintain the position open.

7. Risks, related to the leverage and marginal requirements:

7.1. High level of leverage is the peculiarity of spot trades in financial instruments on the financial market.

7.2. The effect of leverage makes trading in financial instruments on the financial market risky.

7.3. Spot trades in financial instruments on the financial market are associated with high level of borrowed funds, which usually involves

по рыночной цене.

5.2. Как владелец длинной позиции Клиент получит прибыль, если рыночная цена финансового инструмента вырастет, пока позиция открыта.

5.3. Клиент понесет убытки, если цена базисного актива упадет, пока длинная позиция открыта. При этом потенциальный убыток может быть больше, чем изначально вложенная маржа.

5.4. Клиент может понести убытки при закрытии длинной позиции в случае, если Клиент не обладает достаточной ликвидностью для маржи на счете для того, чтобы держать позицию открытой.

6. Риски, связанные с короткими позициями по спотовым операциям с финансовыми инструментами (продажа финансовых инструментов):

6.1. Короткая позиция по спотовым операциям с финансовыми инструментами означает продажу финансовых инструментов по рыночной цене.

6.2. Как владелец короткой позиции Клиент получит прибыль, если рыночная цена финансового инструмента упадет, пока короткая позиция будет открыта.

6.3. Клиент понесет убытки, если цена базисного актива вырастет, пока короткая позиция будет открыта. При этом потенциальный убыток может быть больше, чем изначально вложенная маржа.

6.4. Клиент может понести убытки при закрытии короткой позиции в случае, если Клиент не обладает достаточной ликвидностью для маржи на счете для того, чтобы держать позицию открытой.

7. Риски, связанные с кредитным плечом и маржинальными требованиями:

7.1. Высокий уровень кредитного плеча является особенностью проведения спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке.

7.2. Эффект плеча делает спотовые операции с торговыми инструментами на финансовом рынке рискованными.

7.3. Проведение спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке связано с высоким уровнем

a small deposit relative to the size of the Deal and therefore even a relatively small price movement in financial instrument may have dramatic effect on Customer's trade.

7.4. Small price movement may result in significant losses, which can exceed the funds, deposited to the Customer's account.

7.5. The bigger the 'leveraged' lot size the greater the loss.

7.6. The Customer shall maintain the minimum required margin level for open positions at all times.

7.7. The Customer shall monitor his/her account balance.

7.8. UBK Markets may liquidate any or all open positions whenever the minimum margin requirement is not maintained, and this may result in Customer's spot trades in financial instruments on the financial market being closed at a loss for which the Customer will be liable.

8. The Customer understands that spot trades in financial instruments on the financial market can be settled only in cash and the difference between the buying and selling price partly determines the result of the investment.

9. The online trading system of UBK Markets ensures immediate transmission of the Customer's order once the Customer enters the notional amount in the Trading and Analytical Platform and clicks 'Buy/Sell', such market orders cannot be modified or cancelled after clicking 'Buy/Sell'.

10. Before the Customer starts trading online with UBK Markets, he/she should use a «Demo» account for a while to become acquainted with this system, which enables to effect virtual trades without real money being involved.

использования заемных средств, что обычно предполагает небольшой депозит по сравнению с размером Сделки и поэтому даже сравнительно незначительное изменение цены финансового инструмента может значительно повлиять на торговлю Клиента.

7.4. Незначительные изменения цены могут привести к существенным убыткам, которые могут превышать средства, внесенные на счет Клиента.

7.5. Риск денежных потерь увеличивается пропорционально с размером лота, на который влияет кредитное плечо.

7.6. Клиент обязан всегда поддерживать по открытым позициям маржу не ниже минимального требуемого уровня.

7.7. Контроль состояния счета Клиента является его обязанностью.

7.8. UBK Markets вправе произвести принудительное закрытие любой или всех открытых позиций в любой момент, если маржа ниже минимального необходимого уровня, и это может привести к закрытию спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке Клиента с убытком, который Клиент обязан покрыть.

8. Клиент осознает, что спотовые операции с торговыми инструментами на финансовом рынке исполняются исключительно путем денежного расчета и разница между ценой покупки и продажи частично определяет результат вложения средств.

9. Система онлайн-торговли UBK Markets обеспечивает немедленную передачу ордера Клиента после указания Клиентом в Торгово-аналитической платформе условной цены и нажатия "Купить/Продать" – Рыночные ордера после нажатия "Купить/Продать" не могут быть изменены либо отменены.

10. Прежде чем Клиент начнет торговлю онлайн с UBK Markets, для ознакомления с данной системой ему следует некоторое время использовать счет типа «Демонстрационный», который позволяет совершать виртуальные торговые операции

11. By using the online trading system of UBK Markets, the Customer acknowledges, confirms and agrees to the one-click system and accepts the risks of this immediate transmission feature.

12. General market recommendations, provided by UBK Markets (such as reviews, newsfeeds etc.), do not represent any personal recommendations or advice on how to manage the Customer's funds and do not take into account personal circumstances of the Customer or the investment objectives, and are not an offer to buy or sell or the solicitation of an offer to buy or sell. Each decision by the Customer to enter into a spot trade in financial instruments on the financial market with UBK Markets and each decision as to whether or not the deal is appropriate or suitable for the Customer, is an independent decision made by the Customer.

13. UBK Markets is not an adviser or fiduciary to the Customer. The Customer agrees to the fact that UBK Markets has no fiduciary duty to the Customer, and no obligations arising from the liability, claims, losses, expenses and costs, including attorney's fee, incurred due to the fact that the Customer followed general trading recommendations and have taken or omitted any actions based on any general recommendation or information provided by UBK Markets.

14. General market recommendations, provided by UBK Markets, are based only on the judgements of UBK Markets employees and should be considered as such. The Customer acknowledges that he/she enters each deal relying on his/her own judgements. Any market recommendations provided are for information purposes only and may or may not be consistent with the market positions or intentions of UBK

без вовлечения реальных денежных средств.

11. Клиент признает и подтверждает, что, используя систему онлайн-торговли UBK Markets, Клиент соглашается с системой передач распоряжения одним нажатием и принимает риск использования данной функции немедленной передачи ордеров.

12. Когда UBK Markets предоставляет общие рекомендации по рынку (обзоры, ленты новостей и пр.), такие общие рекомендации не представляют собой персональной рекомендации или совета по использованию денежных средств и не учитывают личных обстоятельств Клиента или инвестиционных задач, не являются предложением купить или продать или предложением оферты по покупке или продаже. Каждое решение Клиента о совершении спотовой операции с торговыми инструментами на финансовом рынке с UBK Markets и каждое решение относительно того, является ли сделка целесообразной или подходящей для Клиента, является независимым решением Клиента.

13. UBK Markets не предоставляет консультаций Клиенту и не выступает в качестве его доверенного лица. Клиент соглашается с тем, что UBK Markets не имеет фидуциарных обязанностей перед Клиентом, а также не несет никаких обязанностей по обязательствам, требованиям, убыткам, затратам и расходам, включая стоимость услуг представителей, которые были вызваны тем, что Клиент последовал общим торговым рекомендациям и предпринял или не предпринял какие-либо действия на основании какой-либо общей рекомендации или информации, предоставленной UBK Markets.

14. Общие рекомендации по рынку, предоставляемые UBK Markets, основываются исключительно на суждениях служащих UBK Markets и должны рассматриваться в качестве таковых. Клиент признает, что он вступает в каждую сделку на основании собственных суждений. Любые предоставляемые рекомендации по рынку носят исключительно общий характер и

Markets and/or its affiliates. General market recommendations of UBK Markets are based on the information considered to be reliable but UBK Markets cannot and does not guarantee its accuracy or completeness and does not represent that following these general recommendations will reduce or eliminate the risk, inherent in trading financial instruments on the financial market.

15. There are no guarantees of profits or absence of losses for spot trades in financial instruments on the financial market.

16. The Customer has received no such guarantees from UBK Markets or from any of its representatives.

17. The Customer understands the risks inherent in spot trades in financial instruments on the financial market and shall be financially able to bear such risks and to take any losses incurred.

18. Due to abnormal market conditions or other circumstances market prices may fluctuate rapidly therefore UBK Markets may be unable to close the Customer's position at the declared price and the Customer agrees that UBK Markets will bear no liability for a failure to do so.

19. When the Customer trades financial instruments online (via the Internet), UBK Markets shall not be liable for any claims, losses, damages, expenses or costs, directly or indirectly, due to the failures or disruptions in transmission, communication systems, computer facility or trading software.

20. In the event of any quoting error (including responses to Customer's requests),

могут не соответствовать рыночным позициям или намерениям UBK Markets и/или его подрядчиков. Общие рекомендации по рынку UBK Markets основываются на информации, которая полагается достоверной, однако UBK Markets не имеет возможности и не гарантирует ее точности или полноты и не заявляет, что следование таким общим рекомендациям снизит или исключит риск, присущий проведению спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке.

15. Гарантии прибыли или отсутствия убытков при проведении спотовых операций с торговыми инструментами на финансовом рынке отсутствуют.

16. Клиент не получал таких гарантий от UBK Markets или какого-либо из его представителей.

17. Клиент осведомлен о рисках, присущих спотовым операциям с торговыми инструментами на финансовом рынке, и имеет финансовую возможность нести такие риски и принять на себя любые понесенные убытки.

18. В силу свойств, которые присущи рынкам финансовых инструментов и могут привести к резким колебаниям рыночных цен, или иных обстоятельств UBK Markets может не иметь возможности закрыть позицию Клиента по указанной Клиентом цене, и Клиент соглашается с тем, что UBK Markets не будет нести никакой ответственности за невыполнение такого распоряжения.

19. При осуществлении Клиентом операций с финансовыми инструментами онлайн (через Интернет) UBK Markets не несет ответственности ни по каким требованиям, потерям, убыткам, затратам или расходам, обусловленным, прямо или косвенно, неисправностью или сбоем какой-либо системы передачи данных, коммуникационной системы компьютерного оборудования или программного обеспечения для осуществления проведения операций с финансовыми инструментами.

20. В случае ошибки в предоставлении котировок (включая ответы на запросы

UBK Markets shall not be liable for any resulting errors in account balances and reserves the right to make necessary corrections and adjustments to the Trading account involved. Any disputes, arising from such quoting errors, will be settled based on the fair market price, as determined by UBK Markets, acting bona fide, at its own discretion of the relevant currency at the time such an error occurred. If the prevailing market prices differ from on-screen prices, posted by UBK Markets in the Trading and Analytical Platform, UBK Markets will make every effort to execute deals on the prevailing market price. These prevailing market prices will be the prices, ultimately reflected in the Customer's statements. This may or may not affect detrimentally realized and unrealized profits and losses of the Customer.

Клиента), UBK Markets не несет ответственности ни за какие вызванные этим ошибки в балансах счетов и сохраняет за собой право совершать необходимые корректировки и исправления на соответствующем Торговом счете. Любые споры, возникающие на основании таких ошибок в предоставлении котировок, будут разрешаться на основании устанавливаемой UBK Markets, действующей добросовестно, по своему единоличному усмотрению справедливой рыночной цены соответствующего рынка на момент, когда произошла такая ошибка. В случаях, когда преобладающие на рынке цены отличаются от цен, представленных UBK Markets в окне Торгово-аналитической платформы, UBK Markets предпримет все усилия, чтобы совершить или закрыть Сделки по преобладающим на рынке ценам. Такими преобладающими на рынке ценами будут цены, отраженные последними в Клиентских отчетах. Это может оказать негативное влияние на зафиксированные и незафиксированные прибыли и убытки Клиента или не оказывать такового.